

Les Pieds salés reportent la Salicorne

Guérande — La traditionnelle marche dans la presqu'île ne pouvait pas être organisée fin juin à cause de la crise sanitaire. Elle devrait donc être reportée à 2021.

Le 21 juin devait avoir lieu la 27^e édition de la Salicorne, cet éventail de randonnées organisées par l'association des Pieds salés. Cette année, les marcheurs ne se retrouveront pas sur les chemins de la presqu'île, respect des mesures sanitaires post-Covid oblige, et la Salicorne est reportée. Ils étaient près de 1 500 l'an passé à parcourir les 10, 15, 20, 30 ou 40 km..

« Chaque année la Salicorne part de l'une des quatre communes partenaires, Guérande, La Turballe, Mesquer et Le Pouliguen, déclarait le nouveau président de l'association Bruno Lecoq. La marche a traditionnellement lieu le troisième dimanche de juin, sauf cas particulier. » Cette année, les circonstances empêchent la tenue de cette marche, et « tout est reporté à 2021. Nous espérons pouvoir partir du Pouliguen, comme cela aurait dû être le cas cette année. »

Le trentième anniversaire reporté

Pour les Pieds salés, « il était impossible de mettre en place l'édition 2020. Limiter à dix personnes chaque groupe de marcheurs, gérer l'accueil, respecter toutes les réglementations, s'adapter dans un délai si court, c'était inenvisageable. Décaler la Salicorne après l'été n'était pas une solution, d'autres marches sont organisées dans la région et nous nous serions fait concurrence ». Forte de ses 200 membres, l'association des Pieds salés devait aussi fêter ses 30 ans d'exis-



Le plaisir de randonner dans les marais dans le respect des hommes et de l'environnement

1 PHOTO: QUESTFRANCE

tence en juillet, mais « le projet est reporté à l'automne », avec une marche et un moment convivial entre les adhérents. « Tout dépendra de l'évolution de la situation sanitaire », poursuivait le nouveau président.

L'association regroupe des randonneurs venant d'un territoire qui s'étend de Saint-Nazaire à La Roche-Bernard, et chaque membre peut

organiser des marches et les partager avec d'autres adhérents. Presque chaque jour de la semaine, des groupes de marcheurs des Pieds salés parcourent les chemins de randonnée dans la presqu'île, et l'association participe au balisage et au suivi des chemins de randonnée autour de Guérande : « Nous avons un partenariat avec la mairie à ce sujet. » Ces

marches et randonnées permettent, outre l'entretien physique, « de découvrir des sites superbes au détour d'un chemin, comme à Clis, avec les vieilles demeures à flanc de coteau surplombant des marais que nous traversons avec l'accord des paludiers, dans le respect des hommes et de l'environnement ».